

Taller de socialización de la propuesta de "Reforma a la Ley de Tierras Rurales y Territorios Ancestrales"

Poletín Informativo



Pedro de Jesús Chalá

Fecha: viernes 11 de marzo de 2022 Lugar: Ibarra

Tras la reunión acerca de la socialización sobre la Reforma a la ley de Tierras Rurales y Territorios Ancestrales, dirigente organizaciones sociales de pueblos indígenas, afroecuatorianos delegados de instituciones públicas y presidentes de GADS parroquiales estuvieron atentos frente a las diferentes exposiciones.

Observatorio Se presentó el ciudadano para la vigilancia del Fondo Nacional de Tierras.

Este evento fue el inicio de un proceso de socialización, el cual se realizará a nivel nacional, con el objetivo de obtener por parte de las y los campesinos aportes a la reforma de la Ley de Tierras Rurales y Territorios Ancestrales.

Priscila Freire

























